

家庭クラブ通信

10月号

発行/愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ



① 文化祭「家庭クラブ活動・家庭科作品展」&募金報告

9月27日、文化祭において「家庭クラブ活動・家庭科作品展」を行いました。1年生のポンポンマスコット、ホームプロジェクト、3年「ファッション造形基礎」、「子どもの発達と保育」選択生の作品展示のほか、今年もコロナ感染者及び医療従事者への偏見や差別防止を掲げた「シトラスリボンプロジェクト」に賛同した活動を行いました。本校のこの活動も3年目で、シトラスリボンの認知度の高まりを感じました。また、今年は「ウクライナカラーリボン」のキーホルダーも作って販売しました。キーホルダーを購入してくださった皆さん、バルーンアート作りを体験してくださった皆さん、ありがとうございました。全国家庭クラブ連盟を通じ、**6,850円**を歳末たすけあい・海外たすけあい募金に寄付させていただきました。



ポンポンマスコット (1年生)



季節の壁面飾り&おもちゃ (3年「子どもの発達と保育」選択生)



学校家庭クラブ活動報告



じんべい (下衣) (3年「ファッション造形基礎」選択生)

←ハートの折り紙は、ウクライナカラーを意識して「子どもの発達と保育」選択生が折りました。



ホームプロジェクト (1年生)



バルーンアート作り



キーホルダー販売



ペットボトルキャップアート「みきゃん」



シトラスリボン壁面飾り「思いやり」



ウクライナカラーリボンキーホルダー

文化祭後、ペットボトルキャップアートは昨年のドラえもんと一緒に被服教室横の廊下に展示していますので、まだ実物を見ていない人はぜひ見てください。

② 「消費者教育」出前講座

9月29日、愛媛県消費生活センターから橋本伸一様を講師に迎え、1年生を対象に「消費者教育」出前講座を実施しました。自立した消費者としての行動ができるように、学んだことを活かしてほしいです。



③ ペットボトルキャップ回収報告 (9/30現在)

1位	302	2位	305	3位	102
----	-----	----	-----	----	-----

※ルールを守って回収された数で集計しています。

3年生の中には、ペットボトルキャップアートがしやすいよう色別に分けて持ってきてくれる人もいました。活動が認知され、うれしく思います。色別の回収でなくて構いませんので、引き続き回収活動に御協力をお願いします。